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Sur les voies de Dieu et sa discipline - Darby J.N. 

Je ne m'étonne pas que l'Ennemi vous ait ravi la paix en vous faisant regarder à vous-même. Il 
est impossible d'avoir de la paix en regardant à soi-même et en mettant en question sa relation avec 
Dieu. C'est en Lui qu'on trouve la paix dans la grâce, et la grâce est en Lui: il l'a manifestée en Jésus. 
Si la conscience parle et cherche à détruire cette confiance, la réponse est dans l'oeuvre de Jésus. 
Au reste, après un long orage, lors même que le vent est tombé, la mer, tout en n'étant plus 
soulevée, est encore tranquillement houleuse. Mais Dieu est fidèle et, en regardant à Lui, vous 
trouverez la paisible et permanente assurance de sa bonté. Il ne peut pas nous faire défaut. 


